

III Jornadas de Comunicación de los Fondos Europeos para la Seguridad Interior

Guardia Civil, Policía Nacional y la Subdirección General de Sistemas de Información y Comunicaciones del Ministerio del Interior han expuesto en el Puerto de Málaga alguno de los proyectos puestos en marcha con Fondos Europeos.

D. Rafael Pérez, Secretario de Estado de Seguridad, destaca el impacto positivo de la inversión en seguridad sobre la economía y el bienestar de la sociedad.

[Pulse aquí para más información sobre las jornadas](#)



III Jornadas de Comunicación de los Fondos Europeos para la Seguridad Interior